



NUESTRAS



AVES

BOLETIN DE LA ASOCIACION ORNITOLOGICA DEL PLATA

AÑO II · Nº 5

MIL SOCIOS PARA MIL ESPECIES

La Asociación Ornitológica del Plata cumplirá pronto 69 años de existencia. Durante un largo trecho de estas siete décadas vio pasar por sus filas a las grandes figuras de la ornitología y a muchos ornitófilos y amantes de la naturaleza que dieron prestigio a la asociación. Las páginas de "El Hornero" son fieles testigos de los estudios efectuados sobre la rica y variada avifauna argentina, que colocaron a la A.O.P. y a nuestro país en la avanzada de esta disciplina. Los meritos científicos acumulados durante un lapso tan prolongado de este siglo por nuestra asociación, son suficientes títulos como para emprender con coraje y en forma definitiva una nueva etapa en la vida institucional. Se trata de dar por concluida la etapa selectiva y hacer de la Asociación Ornitológica del Plata una entidad abierta a todos cuantos tengan alguna inquietud ornitológica u ornitológica, ya sea en el plano científico, técnico, jurídico, como en el estético, recreativo y aún lírico. Por principio, ningún ser humano es ajeno a la percepción de una cierta admiración, curiosidad y aun cariño por los seres alados. De ahí que todos los habitantes de nuestro extenso territorio nacional serían potenciales socios de una institución que les ofrece "estudiar y proteger" a las aves. Son precisamente estas consideraciones las que nos han movido a tomar la iniciativa que aquí exponemos. Con el lema del epígrafe y con motivo de la reciente celebración del "Día nacional del Ave", hemos lanzado el pasado 5 de octubre una campaña que persigue el propósito de captar para la Asociación Ornitológica del Plata a mil nuevos socios. Y para motivar de una manera simpática la empresa, la hemos asociado con la idea de la defensa de nuestras aves. Mil nuevos socios para proteger a las mil especies de aves con que el Creador ha privilegiado a nuestro singular y bello país. Todo socio, en cualquier lugar del país en que se encuentre, deberá hacer un nuevo socio que se sume con entusiasmo a las filas de los que luchan por la defensa de los seres alados, tesoros vivientes del patrimonio nacional.

Miguel Woites